



## **Streuobstinitiative Eubigheim e.V. erhält Zuschuss Anschaffung eines Balkenmähers wird mit Regional- budget gefördert**

Zur insektenschonenden Pflege von Streuobstwiesen wird der Verein Streuobstinitiative Eubigheim e.V. bald einen leistungsfähigen Balkenmäher einsetzen können. Die Bewerbung um einen Zuschuss aus den Mitteln des Regionalbudgets wurde von der LEADER-Aktionsgruppe Badisch-Franken ausgewählt und bewilligt. Die Mittel aus dem Regionalbudget kommen vom Bund und vom Land Baden-Württemberg.



Mit dem Balkenmäher kann ein wesentlicher Beitrag zur Aufwertung der Biodiversität geleistet werden. Streuobstwiesen sind - wenn diese gut gepflegt werden - aufgrund der Artenvielfalt von Fauna und Flora ökologisch besonders wertvoll. Im Gegensatz zum Rasenmäher oder zu Mulchgeräten, bei denen rotierenden Werkzeugen alles zerkleinern, schont der Balkenmäher die Kleinstlebewesen.

Am Freitag, 26. Juni um 14:00 Uhr findet die offizielle Übergabe des Balkenmähers in den Streuobstwiesen in Eubigheim im Gewann Kai/Neugereut statt. Vertreter der LEADER-Aktionsgruppe Badisch-Franken werden daran teilnehmen und eine Plakette überreichen. Gäste sind willkommen. Die Streuobstinitiative Eubigheim freut sich sehr und bedankt sich herzlich für die Förderung aus dem Regionalbudget!